



**Congregazione dei Rogazionisti**  
Curia Generalizia

Via Tuscolana, 167 - 00182 Roma  
Tel. 06.7020751 - Fax 06.7022917  
e-mail: segrgen@rcj.org

Rome, 15 décembre 2024



*Lorsque les anges eurent quitté les bergers pour le ciel, ceux-ci se disaient entre eux : « Allons jusqu'à Bethléem pour voir ce qui est arrivé, l'événement que le Seigneur nous a fait connaître. » Ils se hâtèrent d'y aller, et ils découvrirent Marie et Joseph, avec le nouveau-né couché dans la mangeoire. Après avoir vu, ils racontèrent ce qui leur avait été annoncé au sujet de cet enfant. (Lc 2, 15-17).*

***Joyeux Noël et bonne année 2025***

Aux Rogationnistes  
À toute la famille du Rogate

Très Chers,

mes salutations fraternelles et mes vœux vous rejoignent en ces derniers jours du temps de l'Avent, alors que nous goûtons dans nos cœurs la joie de la rencontre avec l'Enfant Jésus qui vient se donner à chacun de nous, pour nous donner sa paix, comme l'ont annoncé les Anges : *paix sur la terre aux hommes qu'il aime*.

Nous sommes aimés de Dieu qui est Amour et le Verbe de Dieu qui s'est fait homme comme nous pour nous transmettre, dans son Esprit, l'amour qui nous permet de vivre dans la vraie paix.

Cette année encore, dans plusieurs pays, un nombre considérable de nos frères et sœurs périssent ou survivent dans de terribles conflits, aspirant à une paix tant désirée.

Nous ne pouvons pas rester indifférents car notre rencontre avec l'Enfant Jésus ne serait pas vraie, authentique, si elle ne se faisait pas aussi spirituellement avec tous nos frères et sœurs, et en particulier avec ceux qui souffrent. Les mages et les bergers ont apporté à l'enfant Jésus leurs dons ; le Verbe de Dieu qui s'est fait homme pour nous rencontrer, pour s'unir totalement à nous dans le mystère de sa mort et de sa résurrection, attend de nous le don de nous-mêmes, de nos personnes qui veulent s'unir à lui, pour partager sa mission. Nous l'avons professé lorsque nous avons été lavés et consacrés par le saint baptême.

Notre mission, notre apostolat, nous voit aujourd'hui plongés dans tant de difficultés et d'angoisses, qu'elles semblent parfois obscurcir l'horizon et peser sur notre espérance.

C'est précisément pour cette raison que le pape François a voulu que l'année jubilaire 2025 s'ouvre à la veille du saint Noël, qui a pour thème « Pèlerins de l'espérance » et qui attire l'attention sur l'importance du pèlerinage en tant que métaphore du voyage de la vie, un chemin d'espérance vers la rédemption et la paix intérieure.

L'évangéliste Luc nous raconte que les bergers, arrivés à Bethléem, « *trouvèrent Marie, Joseph et l'enfant* » dans une condition de grande pauvreté, mais aussi de grande paix et de grande joie. Le voyage de la Sainte Famille de Nazareth a toujours été marqué par des difficultés et des souffrances, mais aussi par une grande paix, une joie et une communion dans l'Esprit, dans l'obéissance à la volonté du Père.

Dans notre apostolat, connaissant la grande crise à laquelle la famille est confrontée aujourd'hui, nous sommes invités à regarder le modèle lumineux de la Famille de Nazareth. Nous voulons demander le don de l'Esprit, qui est amour et communion, afin d'être des hérauts et des témoins de la fraternité dans nos communautés religieuses. Cela sera possible si nous « *trouvons* » aussi Marie, Joseph et l'Enfant Jésus.

En cela, dans la nouvelle année qui s'ouvre, nous serons également aidés par la Lettre Encyclique du Pape François « *Dilexit nos* », sur l'amour humain et divin du Cœur de Jésus-Christ, qui nous aidera à pénétrer la richesse spirituelle de notre charisme ; surtout, nous vivrons l'Année Sainte comme des pèlerins qui placent leur espérance dans la confiance en l'amour compatissant et miséricordieux du Cœur Eucharistique de Jésus.

- Dans l'itinéraire vers le Centenaire de la naissance au Ciel de Saint Hannibal Marie Di Francia (1927), particulièrement accompagné par notre saint Fondateur, 2025 sera pour nous l'Année de la Jeunesse de la Famille Rogate.

L'année qui s'achève a vu la fusion de la Congrégation de la Petite Mission pour les Sourds-Muets avec notre Congrégation. Nous bénissons le Seigneur qui nous a donné ces nouveaux Confrères. Notre Congrégation, malgré les difficultés du chemin, a élargi sa tente et a donné à l'Eglise un nouvel évêque en la personne du P. René Ramirez.

En cette nouvelle année, à mi-parcours du mandat du Gouvernement général, nous ouvrirons la procédure du prochain Chapitre Général, nous renouvellerons les Gouvernements de la Quasi-province Saint Thomas et de la Quasi-province Saint Joseph ; nous aurons aussi l'unification des deux Provinces italiennes. A l'occasion du 75<sup>ème</sup> anniversaire de la présence de la Congrégation au Brésil, nous y tiendrons la Conférence des Supérieurs de Circonscription en octobre.

Nous voulons, avec la Famille du Rogate et, en particulier, avec les consœurs Filles du Divin Zèle, marcher ensemble. Si le partage fraternel est la condition nécessaire de notre vie communautaire et de notre apostolat, il constitue un élan supplémentaire lorsqu'il se prolonge dans une collaboration au niveau de la Famille du Rogate.

Nous partageons la richesse des connaissances de notre saint Fondateur, afin d'approfondir la compréhension du charisme et de la spiritualité ; selon les opportunités des Conférences, des journées d'étude, des séminaires, en présence ou en ligne, nous participons aux initiatives visant à la formation initiale ou continue ; nous collaborons, quand et autant que possible, à l'accompagnement de nos laïcs ; nous promouvons ensemble la pastorale des vocations et les Associations historiques, en particulier l'Union de prière pour les vocations et l'Union sacerdotale de prière pour les vocations. Vivons ensemble, quand et autant que possible, les rendez-vous importants de nos Institutions, au niveau général, de circonscription et local, comme signe d'appartenance à une vraie Famille charismatique. Marchons donc ensemble vers les rendez-vous qui nous attendent.

Demandons à l'Enfant Jésus, qui vient habiter parmi nous, à sa mère, la Vierge Marie Immaculée, et au glorieux Patriarche Saint Joseph, de bénir notre parcours.

Que notre Père fondateur, Saint Hannibal Marie Di Francia, nous transmette à tous cet esprit de synodalité, comme le meilleur cadeau pour un joyeux Noël et une bonne année 2025.

  
P. Bruno Rampazzo, R.C.J.  
Supérieur Général